

E U R E K A

La portada de este número está dedicada a Solomon Lefschetz, como un tributo a uno de los personajes contemporáneos que han contribuido a la formación de las matemáticas en México.

Continuando con el propósito de ser foro de la cultura se incluye un bello poema en nuestra sección literaria.

Es la intención de la revista publicar artículos preferentemente en español; sin embargo, en este número se incluye un artículo en inglés debido a que el profesor V. Boltyansky aún no puede escribir en español.

Se quiere que cada número de la revista tenga una forma de numeración de páginas diferente y original, por lo cual se le invita cordialmente al público en general a que propongan alternativas de numeración. Éstas no deberán estar necesariamente vinculadas con el álgebra o las matemáticas, mientras sean de interés y cumplan su función —por ejemplo: el lenguaje Braille (que en su ocasión será incluido); sin embargo, y sobre todo cuando no sea del dominio público, deberá estar acompañada de una breve explicación para su interpretación. La numeración de las páginas de este ejemplar se hace mediante el ábaco, y se incluye un artículo explicativo de cómo se utiliza éste.

Se incluyen dos artículos de análisis numérico muy interesantes por su contenido de divulgación y docencia, y un artículo muy bueno que presenta un breve repaso (con abundantes gráficas) sobre series de Fourier y transformadas de Fourier y Laplace, al final del cual se ejemplifica el cálculo de la transformada de Laplace y la transformada inversa de Laplace escrito con Matlab.

Agradecemos las gestiones realizadas por el Lic. Jorge Lara Ovando, Director de Comunicación Universitaria, que hicieron posible la publicación de este número.

Comité Editorial

A la memoria del Dr. SANTIAGO RAMÍREZ CASTAÑEDA†
14 de noviembre de 1997

